

Comité para la Inversión de la Macro Zona Norte prioriza inversiones por más de 500 mil millones de pesos en Atacama

En la comuna de Copiapó se realizó la tercera reunión del Comité Asesor Interministerial para la Inversión de la Macro Zona Norte donde se analizaron los avances del trabajo realizado desde su creación, las metas que se ha propuesto cada subsecretaría involucrada y revisar la cartera de proyectos que han priorizado a la fecha sus integrantes, junto a las delegaciones presidenciales y carteras ministeriales.

El encuentro estuvo encabezado por el Delegado Presidencial de Atacama Luis Pino Palacios, junto a los subsecretarios José Andres Herrera (MOP) y Sebastián

Vergara (Bienes Nacionales), además de secretarios y secretarías ministeriales, junto a los delegados provinciales de Huasco y Chañaral.

“ Lo que estamos haciendo es la revisión y seguimiento de distintos proyectos de inversión pública, los cuales están concentrados en; salud, educación obras públicas y Vivienda, lo que nos va permitir abordar temas que son de gran impacto en inversión, empleabilidad, como también en mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de nuestra región, por ejemplo lo que guarda relación con nuevas obras fluviales, mejoramiento de caletas, el plan Ciudades Justas y los procesos de reposición de establecimientos educacionales”.

Destacó Luis Pino, Delegado Presidencial.

En tanto José Andres Herrera, subsecretario de Obras Públicas, destacó

“ hicimos la evaluación de 38 proyectos priorizado, que suma una inversión de más de 500 mil millones de pesos, por lo tanto, estamos muy concentrados en ver de qué manera avanzamos más rápido y destra-

bando todas aquellas dificultades, de tal manera de garantizar que estos proyectos se puedan materializar a la brevedad”.

“ En el caso del Ministerio de Obras Publicas el día de hoy vamos a colocar la primera piedra para la primera etapa del proyecto de protección al humedal que tenemos en la quebrada Copiapó, que tiene una inversión de 70 mil millones de pesos y que va permitir en encausamiento de 108 kilómetros”.

Finalmente, Sebastián Vergara, enfatizó “al igual que en Atacama, otros 16 subsecretarios se encuentran desplegados desde Arica hasta Magallanes y de los proyectos que tenemos en la región, una conclusión es que al término de nuestro gobierno vamos a tener una infraestructura de salud de lujo y en especial de salud mental, que es de suma importancia para nuestro país”.

“ Desde la perspectiva de Bienes Nacionales, estamos haciendo esfuerzos notables, mañana estaremos entregando y poniendo la primera piedra de lo que será el nuevo edificio consistorial de la comuna de Caldera, en Tierra Amarilla entregaremos dos terrenos para la creación de un centro deportivo y el primero museo interactivo de la región y así muchos otros proyectos donde destaca principalmente la normalización del Borde Costero”.

El Comité Interministerial para la Inversión Macro Zona Norte fue creado por el Ministerio del Interior y Seguridad Pública, a instancias del Presidente de la República, el 15 de diciembre del 2022. Su objetivo es asesorar y proponer acciones y medidas estructurales desde el eje de la inversión intersectorial, para fortalecer las capacidades en pro de mejorar la calidad y condiciones de vida de los habitantes desde las regiones de; Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo

